

Journal de Gien, 3 juillet 2014

NOGENT-SUR-VERNISSON

Une 24^e foire-exposition morose

Pas de chance pour la 24^e édition de la Foire-Exposition de la Saint-Jean, organisée dimanche à Nogent. La défection de très nombreux exposants - peut-être effrayés par des conditions météorologiques peu engageantes dimanche matin - a littéralement « plombé » l'ambiance. La manifestation phare préparée par l'office de tourisme nogentais a paru nettement en retrait cette année.

La nouvelle direction de l'OTSI a-t-elle négligé l'aspect communication ? Elle devra aussi revoir les tarifs. De nombreux exposants en effet, se plaignaient du coût prohibitif du m² qui était de 3, 60 euros, contre 2 ou 2,50 euros en moyenne dans d'autres brocantes à proximité. Le kilomètre d'exposition rue Georges-Bannery, entre l'église et le



Les personnalités dans le défilé (de g. à dr.) : André Jean, Monique Piot, Alain Grandpierre, Jean-Pierre Door, Jean-Noël Cardoux, Michel Le Roux et Jean-Pierre Sueur.

gymnase, était donc long et des espaces importants, à gauche comme à droite, étaient vides de tout stand dans cette voie, ce qui n'était sans doute pas arrivé depuis longtemps.

Une pluie si forte qu'elle couvrait la voix des invités

Après la coupure du ruban tricolore près de la mairie, les personnalités présentes, accueillies par le maire, Michel Le Roux, ont échappé de peu à la pluie : le député Jean-Pierre Door, les sénateurs Jean-Noël Cardoux et Jean-Pierre Sueur, le conseiller général Alain Grandpierre, Michel Saigne, ancien maire.

L'orage qui tournait depuis près d'une heure dans le ciel de Nogent en fin de matinée, n'a finalement éclaté qu'au moment où les invités se sont retrouvés sous les barnums implantés près du gymnase, à l'abri, mais ces derniers durent néanmoins élever la voix pour se faire entendre lors des allocutions, tellement la pluie tombait dru.

Malgré quelques animations programmées par exemple par « Mariage en Or », cette édition ne restera certainement pas dans les annales. L'office de tourisme devra sans doute revoir sa copie et modifier l'approche de cette fête, brocante et vide-greniers, précédée la veille par les feux de la Saint-Jean, pour réaliser avec le cœur une 25^e foire digne de ce nom.